



すみれぐみだより

9.10月号 担当 丸橋



季節は秋を迎えましたが、残暑で汗ばむ日がしばらく続きそうです。頑固な夏にもう少し付き合うつもりで、引き続き暑さ対策にも気を配っていきたいと思います。

9月1日(火)に始業式があり、2学期に行われる行事を紹介してもらいました。運動会や卒園遠足、テーブルマナー、交通安全指導、なかよし発表会、クリスマス会などを予定しており、子ども達も待ち遠しい様子です。今年は新型コロナウイルスの影響で例年と同じような開催は難しく、開催できない場合もありますが子ども達が十分に楽しめるように盛り上げていきたいと思っています。

9月1日(火)から行いました個人面談のご協力ありがとうございました。



収穫したよ♪

すみれ組保育室の前で育てていたナスとスイカを収穫しました。「大きくなったかな?」「早く食べたいね」など話していて日々の生長を楽しみにしていました。



頑張るぞ〜

10月3日(土)は運動会です。運動会の種目は合奏、ワン体操と器械運動、リレーを行います。子ども達は練習に意欲的・積極的に取り組み、頑張る姿や出来るようになったことをお家の方に見てもらうのを楽しみに日々の練習に励んでいます!温かい声援をよろしくお願い致します。



お誕生日おめでとうございます

9月 じょうくん、かいせいくん
ららちゃん、あんなちゃん

10月 あいちゃん、るいかちゃん
みさきちゃん、はるきくん
ぶんとうくん

今月のめあて

じしんやかじから、いのちをまもる
たいせつさをしりましょう

活動内容

- *紙芝居や絵本を通して災害について考える機会をつくり、非常時に自分の身を自分で守るための行動を学び身に付けます。
- *避難訓練に参加し、災害が起きた際のお約束や自分の身を守る方法等を確認し、災害が起こった際に安全に逃げる為の訓練を行います。



わっしょい!わっしょい!!!

8月28日(金)に夏のお楽しみ会がありました。7月に予定していたあおば子ども夏まつりは中止となりましたが、園内でかき氷を食べ、模擬店で遊んだり、お神輿を担いだり、雰囲気を楽しみました!



また遊びにきてね☆

ここねさん、れいさん、ゆいさんが
ご家庭のご都合で退園となりました。
元気でね!!

